

Exconsejeros se unen en defensa del INE

Los exconsejeros del Instituto Federal Electoral (IFE), ahora Instituto Nacional Electoral (INE), Jacqueline Peschard, Mauricio Merino y José Woldenberg se unieron para levantar la voz en contra de la reforma electoral del presidente López Obrador.

Peschard alertó que con estos cambios se estarían destruyendo los tres grandes pilares del instituto: la autonomía de las autoridades, la profesionalización del servicio electoral y la competencia política y representación plural.

La exconsejera señaló que se estaría perdiendo la independencia del INE, ya que los miembros serían votados en elecciones. Asimismo, señaló que se vulnerarían las capacitaciones. Finalmente, expuso que se acotaron los espacios en el Poder Legislativo.

Merino acusó al Presidente por estar distorsionando el debate alrededor de la reforma, ya que está buscando polarizar a la población para que en 2024 sólo puedan decidir entre dos opciones.

"El Presidente, al distorsionar el pasado político y eliminar el proceso de transición a la democracia, ha modificado también conceptos tan básicos como el de pueblo y participación política", afirmó.

Woldenberg expuso que se estarían poniendo en riesgo los contrapesos. "La democracia tiene otra dimensión, ¿cuál es? El poder es un poder regulado, fragmentado, vigilado y se le puede contravenir. No es democrático concentrar el poder en una sola institución y mucho menos en una sola persona. No podemos y no debemos evadir esta lucha", sentenció.— Pedro Hiriart



FORO. Dante Delgado, José Woldenberg y Salomón Chertorivski, ayer.

